



# 内部東小学校だより

自然と地域を愛し、人間性豊かにたくましく生きる子どもの育成

四日市市立内部東小学校

令和6年5月27日

第3号



## 地域学習の様子から



内部東小学校では、「自然と地域を愛し、人間性豊かにたくましく生きる子どもの育成」という学校目標実現のために、毎年、地域の方々に講師として授業に入っただき、体験的な学習を行っています。

4月23日、5年生が田植えを行いました。コミュニティースクールの皆さんやうつぶ農園さんに準備いただき、昔ながらの手植えでの田植えを体験しました。最初は、田んぼに入ることをためらっていた様子が見られましたが、最後には「もう一度植えたい」と

自ら立候補して、余った場所に再び植え始める児童もいました。田植え機で植える様子も見せていただき、手植えでようやく植えた面積よりずっと広い面積を、あっという間に植え終わる機械の便利さを感じることもできました。

## 学習の森を活用した学習について

本校の南には、学校所有の学習の森が広がっています。敷地内には、散策路や階段が整備され、森の中に入るとウグイスやコジュケイの鳴き声が聞こえてきたり、季節ごとに美しい草花を観察することができたり、遠くに伊勢湾の海が光っている景色を眺めることができたりするなど、自然を身近に感じることでできる環境が整っています。本校の児童にとっては自然観察や図工の製作活動で活用するなどしている大切な森であり、1カ月に1回、第4土曜日に、PTAの方や地域の方、ボランティア団体「森林づくり三重」の方々の協力を得て環境整備を行っていただいています。

更に安全を期すために、子どもたちが学習の森に入って学習を行う場合は、事前に予定帳や、通信、Home&Schoolなどで、長袖長ズボンを用意していただくよう連絡させていただいております。その際には、ご家庭でご準備いただき持たせていただくようお願いいたします。



## 車での送り迎えについてのお願い

送り迎えの車で校門前が混雑し、ヒヤリとする場面があります。朝、送られてきた車から降りて、児童が道路を横断して児童玄関へ向かう際に、別の送迎車が走ってきたのを確認せずに道路を渡っている、帰りの迎えで待っている車が道路の両側に停まっていて地域の方の車が安全に通行できない状況になっているなどです。道路横断時には、安全確認を確実に行うよう声掛けしていただいたり、道路の両側に駐車しないようにしていただいたりするなど、安全を最優先に、また地域の方にご迷惑をかけないような配慮をお願いします。

また、送り迎えの車の走行ルートについても近隣の住民の方から苦情をいただいております。「平日の登下校や、野球、サッカー、バレー、バスケット、新体操など休日の校外活動の児童の送り迎えにおいて、太平洋地区の団地の中を走行していく車があるので、日常的に静かな生活が阻害されて困っている。『団地内通り抜け遠慮』という看板が設置されているにもかかわらず、配慮することなしに入ってくるのはいかがなものか」といったものです。

学校にご用の際は、太平洋地区の団地内を走行せずに子どもたちの通学路に沿った走行ルートで来ていただくようご協力をお願いします。